

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711047 - AMELIA BAHIRAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1- urogenital	anamnesis: masih kurang sistematis, beberapa kali mengulang pertanyaan yang sama kepada pasien yang sudah kesakitan, pertanyaan yang diajukan masih kurang mengarahkan ke diagnosis utama.    px fisik: tidak periksa keadaan umum dan ttv, tidak palpasi ginjal, perkusi abdomen tidak lege artis 13 titik, px ketok ginjal kok dilakukan dari punggung atas itu memangnya ginjal pasien di punggung atas???    px penunjang: interpretasi urin rutin kurang lengkap, px penunjang yang satunya salah pilih jenis (kalau di soal diminta 2 px penunjang, MAKE IT COUNT; jangan biasakan asal tembak semua mau diperiksa, px penunjang itu MAHAL).    dx: sudah betul.    tx farmakologis: resep tidak ditutup dengan subscriptio itu bahaya sekali lho --> bisa ditambahi obat-obat terlarang oleh oknum yang tidak bertanggung jawab.    profesionalisme: pasien sudah kesakitan tapi sama sekali tidak ditawarkan untuk berbaring selama anamnesis (malah ikutan panik dan ngomongnya jadi buru-buru).
STATION IPM 10 IMUNISAS	Pastikan 0,05 ml itu seberapa
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	persiapan alat kurang lengkap. interpretasi hasil kurang lengkap. sediaan obat yang diresepkan tidak tersedia, meskipun dosisnya benar
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	langkah persiapan sudah baik, anestesi cukup, prosedur sirkum cukup baik rawat luka cukup.waktu habis saat menyelesaikan edukasi. Secara keseluruhan baik
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis= tidak menanyakan terkait persalinan dan kondisi bayi, tidak mempersilakan ibu untuk mempraktikkan kebiasaan menyusui selama ini. pertanyaan yang diajukan ke ibu terlalu general ; Konseling= tiba-tiba judging. sebaiknya menggali keseluruhan yg dihadapi dan dialami ibu kemudian memberi penjelasan satu-satu kepada ibu dan biarkan ibu sadar sendiri jika ada kesalahan dalam teknik menyusui. tidak memberikan kesempatan pada ibu untuk mempraktikkan kembali apa yg sudah dijelaskan agar ibu lebih memahami cara menyusui bukan diminta menjelaskan ulang. posisi menyusui bisa dijelaskan semua caranya. apakah betul kondisi seperti ini diberikan obat?
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	AX : rps ok rpd ok riw mens ok, kebiasaan ok, riw kehamilan blm detail ya dek PX : UK ok, antropometri ok, vs ok, status generalis ok, obstetri ok PENUNJANG : darah lengkap ok urin ok DX : stats obs ok uk ok preeklampsia saja kurang tepat ya dek..coba lihat dari penunjang tadi nemu apa dek selain proteinuria?? jadi yang tepat dxnya apa dek kira kira? TX : metildopa 200 mg dosis tidak tepat ya dek apakah betul 200 mg?coba kira kira obat apa yang lebih tepat?? tolong pelajari lagi ya dek tata laksana kasus ini terima kasih semangattt
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	kala 2 sudah baik,hanya kamu kelupaan palpasi untuk cek adaya janin kedua. perasat kusner itu untuk mengecek apakah plasenta sudah lepas atau belum. masase fundus uteri pada kala 3 belum dilakukan.
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	sambung rasa dan informed consent sudah baik, peserta menggambar posisi 2 implant setelah menggunakan sarung tangan steril, peserta tidak menyebutkan berapa banyak lidokain yang diberikan, edukasi sudah baik

STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	masang ET posisi dokter di sebelah kranial bayi ya, saat HR 8 vtp nya 30 detik aja, lebih tenang ya dek kalo ujian
STATION IPM 9 ANAK	Anamnesis kurang lengkap. Px fisik: hanya melakukan antropometri saja, interpretasi kurang tepat. Dx: kurang tepat. sehingga Tx juga kurang sesuai. Belajar lagi ya dik.